

Zum Basler „Morgenstraich“

Bei uns ist die Fasnacht vorbei und immer am Montag nach Aschermittwoch heißt es in Basel: Lichter aus, der „Morgenstraich“ kann beginnen. Punkt 4 Uhr beginnen tausende Trommler und Pfeifer mit der Intonation des gleichnamigen Marschmusikstücks „Morgenstraich“. Ein Augen- und Ohrenschauspiel für alle Zuschauer. Nachmittags um 13:30 Uhr beginnt dann der große Umzug durch die Basler Innenstadt. Rückfahrt ab Basel gegen 15:30 Uhr.

Abfahrt am Sonntag, 18. Februar 2024 gegen 23:00 Uhr.

Busfahrt: 48 € pro Person

Mit freundlichen Grüßen

KOLB REISEN GMBH

.Andreas Joos.

Wir bieten Ihnen WLAN in unseren Reisebussen an.

Kolb Reisen GmbH

Andreas Joos

Schloßstr. 52

73527 Schwäbisch Gmünd

Tel. (0 71 71) 10 40 90

eMail: andreas.joos@kolb-reisen.de

Internet: www.kolb-reisen.de

KOLB Reisen GmbH

Geschäftsführer: Andreas Joos

Sitz der Gesellschaft: Schwäbisch Gmünd

Handelsregister Ulm, HRB 734779